

学校教育目標(具体目標)

- 一、敬愛の心があつく心情豊かな生徒
- 一、よく考え主体的に行動できる生徒
- 一、体力・気力の充実した健康な生徒

あかね雲
令和6年度 陽西中学校だより

第7号

R6.12.2発行

発行者

校長 鈴木佳之



11/18 Will 十ビ講演会 11/21 2年生高校見学

お々 我が音楽人生



今年度は、本校卒業生の倉沢大樹氏による「お々 我が音楽人生」と題した講演を行いました。本校→宇短附高音楽科→宇短大を卒業後、1993年のインターナショナル・エレクトーン・フェスティバルに日本代表として出場し、21カ国約7万人のなかからグランプリを受賞。1998年2月には長野冬季オリンピックにおいて、すべての屋外競技の表彰セレモニーの演奏を担当された世界のキーボードプレーヤーです。



今と同じ校舎で学び、同じ音楽室で吹奏楽部員として中学校生活を送られたとのこと。幼少期から楽器に囲まれ、その才能を開花します。挫折を経験しながらも、チャンスを掴んでこられました。確固たる音楽スタイルをお持ちで、今も光り輝いていらっしゃいます。生徒たちは、身近にいる先輩との繋がりを感じることができました。生徒の皆さん、今の自分を見つめ、未来の自分に夢をもってがんばりましょう。



学区内に隣接も含めると17の小・中・高・特支の学校が集まる県内屈指の文教地区という本校の強みを生かした「高校見学」を実施しました。歩いて私立4校にお邪魔し、あこがれの高校生活を見学してきました。



「まだまだ先のこと」と思いがちな2年生ですが、1年後には私立高校の受験に出願する時期で、進路選択はすぐそこまで来ています。地元でありながら、足を踏み入れたことがない高校を見学し、刺激を受けて帰ってきました。



学校園や地域との交流

11/8・21 乗り入れ授業

本校から4人の先生が学校園の6年生に特設の授業（桜小：社会・理科，宝木小：数学・技術）をしてきました。6年生は，中学校の学習への期待を膨らませたようです。



11/19・28 地域学校園あいさつ運動

代表生徒が各小学校を訪問し、「あいさつ運動」を行いました。元気のあるあいさつが飛び交い，気持ちのいい朝をスタートさせました。



11/14 地域協議会・自治会と奉仕活動



11/29 薬物乱用防止教室

社会には危険が潜んでいます。特に若者にねらいを定めた罠が，たくさん仕掛けられています。最近では闇バイトが社会問題になっていますね。薬物でも闇バイトでも，一歩足を踏み入れてしまうと逃げ出せなくなります。

「正しい判断力を身に付けること」とダメなものはダメだと「断る勇気」が必要です。

今日は，犯罪現場に立たれている中央署生活安全課係長様から，リアルで説得力のある講話を聞きました。



学校見守りたいの協力を

3年生は年明けからいよいよ受験がスタートします。年明けには現実と向き合い進路が決定する時期です。1・2年生は受験がまだ先と中だるみになりがちですが，実は大きな分岐点となる時期でもあります。楽しいことや周囲に流され戻りできなくなるか，目標をもって学習や部活動に取り組み進路の選択肢を広げられるか，大きな差がつく時期でもあります。



学校としてはこの大切な時期に，生徒が安心・安全で学習や部活動に取り組める風土づくりを目指し取り組んでいるところですが，残念ながら学習の取り組みや生活面で課題があるのが現状です。

つきましては，先週のオープンスクールに続き，12月においても，どなたでも気軽に来校され，生徒たちの支援に当たっていただきますよう，ご理解とご協力をお願いいたします。

（詳しくは，さくら連絡網 11/26 『学校見守りたい』ご協力のお願い』をご覧ください。）